



RECLAMAN BECAS, SEGURIDAD, TIERRAS...

Una jornada de protestas se registró ayer en la CDMX, Cuernavaca y Toluca por parte de alumnos de la UNAM, del Instituto Nacional de Salud Pública y campesinos afectados por el Tren Interurbano, respectivamente.

NACIONAL 8



Escalan manifestaciones

Estudiantes y ciudadanos protestaron ayer con diversas exigencias, desde apoyos económicos, paz, respeto a sus tierras hasta abasto de medicamentos

Reclaman por becas alumnos de UNAM

IRIS VELÁZQUEZ

Estudiantes de diversas facultades de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) protestaron ayer frente a la Cámara de Diputados con la exigencia de que se garanticen los recursos suficientes para otorgar becas dignas en las escuelas públicas del País.

“¿En dónde están, en dónde están, las pinches becas que nos iban a pagar?”, gritaron al llegar al Palacio Legislativo de San Lázaro, tras movilizarse desde el Zócalo de la Ciudad de México.

En la puerta 2 de visitantes, ubicada sobre Avenida Congreso de la Unión, los jóvenes se subieron a una estructura de hierro, levantaron pancartas y exigieron ser re-



ALZAN LA VOZ. Estudiantes de la UNAM se manifestaron ayer afuera de la Cámara de Diputados, principalmente para exigir becas, donde fueron recibidos por legisladores.

cibidos por los legisladores.

Los inconformes realizaron un mitin en donde se enlistaron demandas como: la democratización de la UNAM, garantía de becas suficientes y de calidad, y recursos para infraestructura y necesidades educativas. Asimismo, solicitaron una auditoría a la institución a fin de transparentar su presupuesto.

Tras el llamado, las diputadas morenistas Cecilia

Márquez y María Clemente recibieron el pliego petitorio y otros legisladores de las Comisiones de Fiscalización y de Educación también salieron al encuentro.

Los diputados se comprometieron a meter su caso a un punto en comisiones en cuanto inicie la Comisión Permanente, durante mayo, mientras que la morenista Aleida Alavez los citó el próximo lunes a las 8:00

horas en el auditorio Aurora de la Cámara baja, donde, afirmó, darán una respuesta a su pliego.

Tras llegar a dichos acuerdos, los manifestantes se retiraron del lugar.

El pasado 11 de abril, estudiantes realizaron un bloqueo por más de una hora en Avenida Insurgentes Sur, con la exigencia de que se garanticen los recursos para las Becas Elisa Acuña.